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有的车主进门习惯按喇叭

小区禁鸣标志几成摆设

本报8月5日讯(见习
记者 王乐伟) 5日，记
者从多家大型商场、超市
和专卖店了解到，“逢节
必过”的商家对“奥运经
济”并不太热衷，市民对
个别商家推出的奥运抽
奖活动也并不买账。

5日上午，记者发现，
虽然个别商家推出了针
对奥运会的奥运金牌竞
猜抽奖活动，但很少有市
民参与其中。记者在抽奖
箱前站立十多分钟，只有
一名消费者来到宣传海
报前，“竞猜也猜不中，还
不如商品搞一下促销。”
家住光明街的张喜良只
看了一眼抽奖券带着儿
子就离开了。

“没有几个顾客是专

门 冲 着 伦 敦 奥 运 会 来
的。”一家商场运动服装
专区一运动品牌销售员
说，“虽然有奥运会的宣
传海报，但伦敦奥运对
体育用品的销售刺激并
不大。”

记者采访中发现，与
奥运会息息相关的运动
品牌专卖店、体育用品
店，几乎没有针对奥运
会的促销活动。部分品
牌虽有折扣也多是“换
季促销”。

与大型卖场一样，家
电卖场和一些运动品牌
专卖店的奥运氛围也比
较淡。多个商家负责人
表示，市民反响不强烈，
商 家 并 不 愿 冒 失 地 打

“奥运牌”。

市民不买账
奥运有点冷

本报8月5日讯(见习记者 王乐
伟) 本来睡觉就“轻”，还总有车主
夜间在小区内开车鸣笛，这让家住贵
都花园小区的张晓杰很是郁闷。5日，
记者从多处小区了解到，不少市民都
有类似遭遇。虽然小区门口设有禁鸣
标志，不少车主开车进入小区大门
时，还是习惯性地鸣笛。

5日上午，家住贵都花园的张晓
杰告诉记者，他晚上睡觉比较“轻”，
有些车主在小区内鸣笛，他总是休息
不好，“午休受影响还能忍受，到了晚
上就很难受。”

记者在采访中了解到，不少市
民都有和张晓杰同样的遭遇，尤其
是老年人，对小区里的汽车鸣笛声
特别反感。家住天宝嘉园的王凤云
说：“我今年已经74了，按照日常习
惯，晚上睡得特别早。可小区里的
汽车鸣笛声往往会把我惊醒，影响
睡眠质量。”

记者在不少小区内看到门口设
有禁鸣标志，但不少车辆进出时都
无视。“很多司机都习惯性鸣笛，车
主在马路上鸣笛，到了小区里可能
一时改不过来，需要慢慢养成好习

惯。”天宝嘉园小区门卫告诉记者，对
这种情况，他都会提醒司机，更需要
司机自觉。

记者到南龙国际花园、五环庄
园、雅苑等多处小区了解到，市民晚
间遭噪音“骚扰”的情况很多。“到晚
上十一点左右小区大门会关闭，车
主鸣笛让门卫开门，住在门口附近
的居民很容易受到影响。”雅苑小
区业主李明说，希望车主在小区内
不要鸣笛，也希望物业公司做好宣
传，尽量避免车主在小区内鸣笛，影
响居民休息。

本报8月5日讯(记者
牟张涛 通讯员 马

文奇) 因店铺经营管理
不善，亏空较大，德城区的
韩某、马某和乜某竟打起
了银行承兑汇票贴现业务
的主意。后因无力偿还债
务，携款逃匿被人举报。近
日，德城区检察院以非法
经营罪批准逮捕了经营这
一业务的韩某等三人。

2012年1月19日，德
城公安分局经侦大队接
到市民举报称，韩某以做
手机生意需要资金周转
为名从报案人处取得大
量银行承兑汇票和现金
后逃匿。随后经侦大队接
连接到多起市民报案，矛
头均指向韩某。德城公安
分局成立专案组，展开对
韩某的调查。

据警方调查，这起涉
案资金上亿元的特大非
法经营案中，主要犯罪嫌
疑人有3人，目前均被德

城区检察院批准逮捕。
据了解，韩某、马某

和乜某都是德城区人，她
们成立了一家经营手机
销售为主的店铺。自2011

年以来，因经营管理不善
店铺数月亏空，为弥补亏
空，韩某、马某和乜某打
起银行承兑汇票的主意，
从社会上收购汇票，承诺
收取一定手续费后将汇
票贴现出现金，通过银行
熟人将汇票进行贴现，赚
取中间差价。

韩某等人收购汇票
时需要大量资金，借款越
来越多无法偿还，有时在
收购时未付全款，贴现出
来后将部分金钱偿还高
利贷以及经营手机店铺，
未及时付给他人。最终无
法偿还债务，携款逃匿被
人举报。

目前，该案涉及的3

名主要犯罪嫌疑人已被
依法逮捕。

玩承兑汇票
这下玩大了

本报8月5日讯 (见习记者 李
明华 ) 5 日，记者从多家农贸市
场了解到，连日阴雨天气虽抬高
了土豆价格，但不少批发商表示，
相比往年，土豆销量及价格都不
是很理想。

记者从黑马农贸市场了解到，土
豆的批发价格在0 . 4元至1 . 6元之
间。不少批发商表示，今年土豆价格
未达到往年销售价格。“以往这些大
个(约1斤)土豆，1斤能卖到1块多钱，
但现在最多只能卖到1块钱。”批发商
王先生说，土豆价格上不去主要表现
在个头大的土豆(半斤起步)，小土豆
的价格并未有太大波动。

记者了解到，夏季德州市场上的
土豆多是从泰安、肥城、青岛、聊城进
货。德州本地的土豆多是分散种植，
只有在平原、陵县等地有几处面积较
大的种植区域。

从事13年蔬菜批发的张洪春告
诉记者，虽然今年土豆丰收，货源充
足，但因市场上土豆销售比较慢，他
没像往年那样多地去外地收购土豆。

“土豆不好卖，3000斤的土豆已经卖
了三四天了，还剩一半。”

记者了解到，因土豆卖得慢再加
上新土豆保存期约为20天，不少经销
商不愿意大量进货。某批发商称，虽
然收购价跟批发价之间有两三毛的
利润空间，但是扣除不断上涨的人
工费、运费、市场进门费外，今年还
需要缴纳摊位费，每斤土豆只能赚
到几分钱。“今年不赔钱就行了。”不
少蔬菜批发商称较低的土豆价格让
他们“很头疼”。

价格低 走货慢

土豆滞销

8月4日晚的一场强降雨后，乐陵市区的多处路段和小区出现了严重积
水，部分低洼路段积水已经没过了膝盖，很多车辆在水里面熄火，大量车牌
散落在水中，城区部分街道实行了交通管制。 见习记者 刘振 摄影报道

乐陵市区成河
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